

FPII

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis untuk Pemeliharaan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Aug 2, 2024 - 09:35



Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kegiatan ini bertujuan untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tahun 2024.

Route Patroli Dialogis: Patroli dimulai dari Markas Komando (Mako) Polsek Nyalindung hingga Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Lokasi Patroli:

1. **Kampung Cijangkar, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi:** Petugas menyambangi area ini untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

Kegiatan Patroli:

- **Himbauan Kamtibmas:** Petugas memberikan himbauan kepada warga yang sedang beraktivitas agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3) serta penyakit masyarakat lainnya.
- **Sambangi Warga:** Petugas menyambangi warga yang sedang berkumpul di salah satu warung untuk berdialog dan memberikan arahan mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan.
- **Pemeriksaan Lokasi Rawan:** Petugas juga memeriksa tempat-tempat yang dianggap rawan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas) untuk memastikan tidak ada aktivitas yang mencurigakan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan salah satu upaya Polsek Nyalindung untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya Kamtibmas. "Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman serta meningkatkan kewaspadaan terhadap setiap potensi gangguan keamanan. Kami terus berkomitmen untuk menjaga situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Hasil Patroli: Warga yang disambangi dan diberikan himbauan merasa nyaman dengan kehadiran polisi serta lebih waspada terhadap setiap potensi gangguan keamanan di lapangan. Kegiatan ini berhasil menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut.